

Rapport du Président

Commission permanente du
vendredi 7 octobre 2016

11^{ème} Commission
N° CP-2016-9-11-2

Service instructeur

DEAA - service appui administratif et financier

Service consulté

**FONDS DE SOUTIEN AUX INITIATIVES TRANSFRONTALIÈRES - SUBVENTION
A L'ASSOCIATION VEREIN REGIOKULTUR BASILIENSIS POUR
L'ORGANISATION DE CONCERTS DE L'ENSEMBLE LES ELLES SYMPHONIQUES**

Résumé : Dans le cadre du fonds de soutien aux initiatives transfrontalières, il est proposé de soutenir l'association « Verein RegioKultur Basiliensis » à hauteur de 2 000 € pour l'organisation de concerts de l'ensemble musical « Les Elles Symphoniques », composé de musiciennes de France, de Suisse et d'Allemagne.

Ce rapport a fait l'objet d'un avis favorable de la Commission Actions, Relations Internationales et Promotion du Bilinguisme lors de sa réunion du 16 septembre 2016.

Le *Verein RegioKultur Basiliensis*, association suisse basée à Bâle, organise plusieurs concerts de l'ensemble « Les Elles Symphoniques », entre septembre 2016 et janvier 2017.

Ce nouvel ensemble intégralement féminin, initié par Mme SEILER, cheffe d'orchestre française, directrice de l'école de musique de Wittenheim, s'est produit le 4 septembre dernier à Bâle, et se produira encore le 30 octobre à Liestal (Bâle-Campagne), le 15 janvier 2017 à Thann et le 5 février à Héisingue.

Le programme proposé met à l'honneur les femmes musiciennes, mais aussi les compositrices, et les femmes comme sources d'inspiration des compositeurs de différentes époques.

Le budget global de 43 651,19 € se répartit comme suit :

DEPENSES (€)		RECETTES (€)	
Loyer	2 103,28	Subvention du Fonds de la Loterie de Bâle-Ville	10 973,64
Conception musicale	1 554,60	Subvention du Fonds de la Loterie de Bâle-Campagne	10 973,64
Personnel	26 976,86	Billetteries	16 914,95
Notes et partitions	1 005,92	Subventions diverses	1 005,92
Impression	836,74	<i>Subvention Département</i>	<i>2 000,00</i>
Communication	5 166,76	Autres	1 783,04
Transport	960,19		
Boissons orchestre	306,35		
Programme	411,51		
Organisation	1 554,60		
Réserve	2 103,28		
Taxes sur billets	671,10		
Total	43 651,19	Total	43 651,19

Ce projet original présente une réelle plus-value transfrontalière et répond aux objectifs du fonds de soutien aux initiatives transfrontalières (FSIT), qui vise le développement des relations entre les citoyens de France, de Suisse et d'Allemagne. Par le caractère transfrontalier de l'ensemble et des concerts proposés, le projet est en cohérence avec les objectifs du FSIT.

C'est pourquoi, les élus membres de la Commission Actions, Relations Internationales et Promotion du Bilinguisme ont, à l'occasion de leur réunion du 16 septembre dernier, proposé d'attribuer une subvention de 2 000 € à l'association *Verein RegioKultur Basiliensis* en vue de la réalisation de ce projet.

*

Au vu de ce qui précède, je vous propose de soutenir l'association *Verein RegioKultur Basiliensis* à hauteur de 2 000 €, issus du fonds de soutien aux initiatives transfrontalières, pour l'organisation des concerts de l'ensemble « Les Elles Symphoniques ».

Cette subvention fera l'objet d'un versement unique et sera prélevée sur le programme F712 (code programme 2677), chapitre 65, fonction 048, nature 6562, service 114 du budget départemental 2016.

Je vous prie de bien vouloir en délibérer.

LE PRESIDENT



Eric STRAUMANN

Eric STRAUMANN